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ATERRO SANITÁRIO

Divergência na dimensão de lagoa eleva contrato 
entre prefeitura e Anviserra em mais de R$ 140 mil

Anaurelino Ramos
Da redação 

O valor do contrato foi majorado em 23,50% com a mudança na concepção do projeto do aterro sanitário do município

AA descoberta de 
uma divergência 

nas dimensões 
da lagoa construída 

no aterro sanitário de 
Nova Andradina (MS) 

vai levar a prefeitura 
municipal a aumentar 

os gastos no valor de 
R$ 141.820,06.

O projeto inicial previa 
custos de R$ 603.593,28, 
como consta no contrato 
de número 211/2017. Mas, 
por conta de algum erro 
de concepção do plano, 
esse valor foi majorado em 
23,50%. Em valores totais, 
com aditivos, o gasto 
chega a R$ 745.413,34. 

Por conta das divergên-
c ias  detec tadas  nas 
dimensões da lagoa, foi 

necessário o aumento nos 
valores e a readequação 
na planilha original do 
projeto, resultando no 
aumento do valor do con-
trato, envolvendo a prefei-
tura e a empresa. 

Esse procedimento, no 
setor público,  é conhecido 
como aditivo. O processo 
é o de número 005 e foi 
assinado no último dia 05 
de setembro. 

O  d o c u m e n to  fo i 
homologado no mesmo 
dia pelo Prefeito José 
Gilberto Garcia (PR) e seu 
secretário de Meio Ambi-
ente e Desenvolvimento 
Integrado. Hernandes é o 
ordenador.

Anviserra 
A empresa beneficiada 

é a Aviserra Comércio de 
Equipamentos Ltda-EPPC. 
Ela tem sede no Estado do 
Rio Grande do Sul. 

Cícero Leite é eleito presidente 
da Câmara pela terceira vez

BATAYPORÃ Anaurelino Ramos 

O vereador Cícero Humberto Leite (PSDB), de 51 anos, foi eleito no último dia 24 
de setembro, mais uma vez, presidente da Câmara de Municipal de Batayporã (MS) 
para o biênio 2019/2020. 

O vereador obteve 5 votos favoráveis e 4 contrários. Desta forma, o edil consegue 
um feito interessante: vai presidir a casa de leis pela terceira vez consecutiva. 

Cícero está em seu terceiro mandato de vereador. E, também pela terceira vez, vai 
presidir o parlamento municipal. O edil foi eleito com a chapa denominada “Unidos 
pela Fé”.

Seu vice-presidente eleito é Cacildo Paião (PTB). O secretário é Nivaldo Ferreira 
Moreira. O segundo secretário trata-se de Danilo Enz (PSDB).  A mesa diretora eleita 
toma posse em janeiro de 2019. 

Pebão estreia mandato de vereador 
gastando mais de R$ 12 mil em diárias 

Clovis Leandro Ferreira 
Crivelli (PR), herdeiro 
político dos pais, João 

Clovis Crivellli e Verônica 
Ferreira, ex-prefeitos de 
Taquarussu (MS), estreou o 
seu mandato no município 
sem projetos importantes, 
mas já conseguindo o feito 
de ficar, dentre os nove 
vereadores da casa, como 
um dos mais gastadores 
de diárias. 

Ao todo, somente em 
2017, o primeiro ano como 
vereador, a Câmara de 
Taquarussu pagou ao edil 
do PR a quantia de R$ 
12.150,00 em verbas. 

Na cidade, existia a 
expectativa de saber como 
seria seus primeiros proje-
tos, ações e trabalhos em 
favor do município. 

“Pebão”, como é mais 
conhecido o vereador do 
Partido da República, de 
fato articulou, mas ainda 
não divulgou o resultado 
das tratativas feitas que 
justificasse o recebimento 
de indenizações pagas 
pelo tesouro municipal.

Somente para que 
ele pudesse visitar os 
gabinetes dos deputados 
estaduais João Grandão, 
Grazielle Machado e Mara 
Caseiro, ao longo de 2017, 
a Câmara de Taquarussu 
teve que desembolsar a 
quantia de R$ 5.800,00. 

Participação em con-
gresso consumiu quase 
R$ 7 mil em diária 

O vereador republicano 
ainda recebeu, a título de 
pagamentos de diárias, a 
quantia de R$ 6.350,00, 
somente para arcar com 
ressarcimento de partici-
pação em congressos.

Estes eventos ocorre-
ram em Campo Grande 
(MS) e Ponta Porã (MS), 
também 2017.  Um deles 

 TAQUARUSSU

Pebão com a deputada Mara, durante uma das idas à capital

aconteceu na capital, nos 
dias 06, 07 e 08 de dezem-
bro, quando o povo de 
Taquarussu pagou a quantia 
de R$ 1.950,00 para o parla-
mentar. 

Seminário da UCVMS 
Outro exemplo de par-

ticipação em congresso 
ocorreu nos dias 29, 30 e 
31. Clovis Crivelli viajou a 
Campo Grande para par-
ticipar do 2ª Seminário da 
UCVMS (União das Câmaras 
de Vereadores de Mato 
Grosso do Sul). Pelo deslo-
camento para participação, 
o edil recebeu R$ 900,00, a 
título de diária. 

Audiência com a assesso-
ria de deputada

No dia 05 de maio, o 
vereador voltou a receber 
dinheiro da Câmara.  O valor 
foi de R$ 900,00.

A justificativa, foi de uma 
audiência com a assesso-
ria da deputada estadual 
Grazielle Machado. Pebão 
também justificou conversa 
na governadoria.

E, desta forma, em apenas 
um ano e meio de mandato, 

foi se expedindo diárias 
em favor do vereador do 
PR até completar a quan-
tia de R$ 12.150,00. Até 
o momento não ocorreu 
ainda uma prestação de 
contas por parte do edil, 
para explicar em que teria 
resultado as suas tratativas 
durante os deslocamentos 
e quais benefícios em prol 
da população foram alca-
nçados com o seu trabalho 
parlamentar. 

Quase um salário e meio 
em diárias

Ao longo de meses em 
que o Poder Legislativo 
de Taquarussu esteve na 
ativa, o vereador conse-
guiu receber a título de 
diárias a quantia de R$ 
12.150,00, sem contar os 
15 dias em que a casa 
permanece em recesso no 
mês de fevereiro. Portanto, 
somados, os valores são 
equivalentes a quase um 
salário e meio em diárias. 

Isso sem contar com 
o salário regular de ver-
eador, ao qual todos os 
nove vereadores da casa 
têm direito constitucional. 

Da redação 

Crise no setor frigorífico ameaça 
postos de trabalho na região P.2

Obras do Centro de Convenções já 
consumiram mais de R$ 3,6 milhões P.3

FÉRIAS COLETIVAS

NOVA ANDRADINA



Nova Andradina/MS - Setembro de 2018   2

EXPEDIENTE 

VOZ DA REGIÃO - A informação sem fronteiras

CNPJ: 07.306.257/0001-15 
Anaurelino dos Santos Ramos-ME 

Rua Bem-Te-Vi, 50 - Vila Mustafá - Batayporã (MS) - CEP 79760-000 
 

Email: anaurelinoramos@yahoo.com.br 
Fone: 67 3443-1307 

 
Direção e redação: Anaurelino Ramos 

Edição e diagramação: Gracindo Ramos 

Falta de boi gordo no mercado leva frigoríficos a 
suspenderem abates e dar férias a trabalhadores

Anaurelino Ramos 

Produtores da região estão tendo dificuldades para engorda de animais e escassez afeta ramo frigorífico na região

Da redação 

NOVA ANDRADINA

A falta de boi gordo 
em Nova Andradina 
(MS), e na região do 

Vale do Ivinhema como um 
todo, vem prejudicando as 
atividades dos frigoríficos, 
que são levados a suspen-
derem o abate, colocando 
os trabalhadores em férias 
coletivas.

Neste final de mês de 
setembro, por exemplo, 
o Frigorífico JBS de Nova 
Andradina suspenderu 
o corte e colocará todos 
os seus quadros de tra-
balhadores em pausa cole-
tiva. 

A princípio, a previsão 

de duração da paralisação 
do abate é por vinte dias. A 
decisão da empresa deixa 
os trabalhadores apreen-
sivos, por conta da neces-
sidade de estabilidade dos 
postos de trabalho para as 
famílias e o alto índice de 
desemprego no país. 

Mas, conforme levan-
tou a reportagem do jornal 
Voz da Região, a região 
vive uma escassez de gado. 

Naturafrig também vai 
parar 

O Voz da Região ainda 
levantou informações de 
que, em outubro, é bem 
provável que o Frigorífico 
Naturafrig, também de 
Nova Andradina, venha 
igualmente a suspender o 
abate por dez dias, e pelo 
mesmo motivo. 

Setor pecuário foi impactado 
com a seca iniciada em março 

O Voz da Região ouviu profissionais que 
atuam na compra e venda de gado em Nova 
Andradina. Ambos atribuem à situação  ausên-
cia de boi gordo no pasto, devido à seca que 
afetou a região no mês de março. 

Por conta da falta de chuvas, as pastagens 
nas propriedades da região sofreram muito. 
Pecuaristas tiveram que usar outras estratégias 
para engordar os rebanhos.

Para complicar ainda mais o quadro, a safra de 
milho de verão teve uma quebra muito grande. 
Deixando os produtores “na mão”, sem opções.

O valor da ração teve alta significativa e o 
pecuarista ficou impossibilitado de adquirir 
o alimento, nutrição que ajuda a engordar o 
gado.

Anaurelino Ramos 

JATEÍ

Da redação 

A e m p r e s a  M M 
Ernandes Mecânica  
Diesel Ltda ME, 

sediada em Glória de 
Dourados (MS), venceu 
o Pregão Presencial nº 
013/2018, no valor de R$ 
1.229.385,00, visando à 
prestação de serviços de 
mão de obra na área de 
mecânica pesada, leve 
e ainda elétrica para o 
município de Jateí (MS).

A  a d m i n i s t r a ç ã o 
municipal, que tem a 
frente o Prefeito Eraldo 
Jorge Leite (PSDB), jus-
tifica essa contratação 
milionária por conta da 
prestação de serviços 
em veículos pesados, 
como caminhões, ônibus, 
tratores e implementos.

Por outro lado, a 

mesma empresa também 
se comprometeu a pre-
star serviços em veículos 
considerados leves, como 
pequenos automóveis, 
vans e utilitários. 

No contrato, inclui 
também serviços de 
manutenção elétrica 
visando atender as neces-
sidades de toda a frota 
da administração pública 
municipal.

Prestação de serviços 
só cessa em setembro 
de 2019

É importante ressal-
tar que o contrato entre 
o município de Jateí, 
através da administração 
municipal, e a empresa 
MM Ernandes Mecânica  
Diesel Ltda ME, terá 
duração de 12 meses. 
Portanto, só deverá cessar 
no dia 14 de setembro de 
2019. 

Município de Jateí está de braços abertos para celebração de contratos com altos valores para prestação de serviços 

Nos dois casos, as 
indústrias é quem acabam 
bancando os custos dessas 
paralisações. Cerca de 
1.100 cabeças de gado são 
abatidas todos os dias nas 
duas empresas frigoríficas. 

Roças de cana-de-açúcar 
Por outro lado,  o 

aumento da área plan-
tada de cana-de-açúcar 
também colabora para 
a falta de boi gordo no 
mercado da região.

Muitas propriedades, 
onde era tradição engo-
rdar gado, hoje se transfor-
maram em um verdadeiro 
mar de cana-de-açúcar. 
Segundo um compra-
dor de gado ouvido pelo 
jornal, para se encontrar 
matéria prima, as compras 
de boi gordo estão sendo 

feitas em um raio de 200 
quilômetros.

 
Indústrias não vão sus-
pender compra de gado

A reportagem apurou  
também que pelo menos 
uma indústria não vai 
suspender a compra de 
gado. No caso da JBS, o 
boi já negociado na região, 
nestes últimos vinte dias, 
em alguns casos, serão 
abatidos na cidade de 
Naviraí (MS), distante de 
Nova Andradina cerca de 
150 quilômetros.

Em outros casos, o abate 
vai acontecer em Campo 
Grande (MS). A empresa 
não pretende parar de 
comprar, só aproveita a 
escassez do mercado para 
aliar o ajuste da indústria 
às questões trabalhistas. 

Super safra no Mato Grosso

No Estado do Mato Grosso, a safra de 
milho em 2018 foi uma das mais rentáveis, 
fator que ajudou o setor a perder espaço 
na região. 

Divulgação/prefeitura de Jateí

A empresa Fátima 
Vídeo Telecomuni-
cação Ltda-ME foi 

a vencedora de uma lic-
itação na ordem de R$ 
133.020,00, que objetiva a 
contratação de prestação 
de serviços na área de 
comunicação para a Pre-
feitura de Jateí (MS).

A empresa,  que é 
sediada no município de 
Fátima do Sul (MS), con-
correu na modalidade 
pregão presencial. E, com 
isso, apresentou a melhor 

Mecânica de Glória de Dourados 
vence licitação de R$ 1,2 milhão

Por mais de R$ 130 mil, Fátima 
Vídeo vai fornecer serviços de 
telecomunicação via rádio

proposta para a munici-
palidade. 

A gestão atual, através 
do setor competente, jus-
tifica que a empresa vai 
utilizar tecnologia multi-
mídia através de rede de 
fibra óptica e via rádio.

A frequência será digi-
tal licenciada pela Anatel 
(Agência Nacional de Tele-
comunicações) com link 
dedicado de velocidade 
mínima de 100 MB. 

Mais de R$ 11 mil 
mensal 

Por sua vez, no pregão 
p r e s e n c i a l  n ú m e r o 
015/2018 não existe infor-

mações disponíveis sobre 
a duração do contrato 
envolvendo as partes. Mas, 

caso seja para um período 
de 12 meses, a parcela 
passa de R$ 11 mil. 

Da redação 
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NOVA ANDRADINA

O S e c r e t á r i o  d e 
Saúde de Nova 
Andradina (MS), 

Arion Aislan, homologou 
em agosto de 2018 uma 
licitação, na ordem de R$ 

72.800,00, para a compra 
de solução de cloreto de 
sódio 0,9%, mais conhe-
cido como soro fisiológico. 
O produto vai abastecer o 
Hospital Regional.

A empresa ganhadora 
da licitação foi a Oeste 
Med Produtos Hospitalares 

Ltda. A compra aconteceu 
por meio de convenio fir-
mado entre a Secretaria de 
Estado de Saúde do Estado 
do Mato Grosso do Sul e 
o município, através do 
Fundo Municipal de Saúde.

Na condição de orde-
nador de despesas, o 

Jeferson de Souza

Saúde adquire 13 mil litros de soro 
fisiológico para o Hospital Regional

Grande compra de solução de cloreto de sódio seria para atender a demanda do hospital público

Da redação 

Secretário Arion tem o 
poder e dispositivo de 
homologar a licitação. Ela 
teve o número 149/2018. O 
processo foi o de número 
64693/2018. A modalidade 
usada é o pregão presen-
cial.

Para justificar o cer-
tame, a pasta argumentou 
que a grande demanda 
de uso deste produto no 
Hospital Regional é que 
levou a decisão de compra 
tão numerosa. 

E m  c o n t a t o  c o m 
empresa e profissionais 
que atuam no setor da 
saúde, o jornal Voz da 
Região levantou que, com 
o montante de dinheiro 
aplicado, é possível a aqui-
sição de cerca de 13 mil 
litros de soro. Ou em caso 
de aquisição de unidade 
de meio litro, é possível a 
compra de 26 mil frascos. A 
licitação poderia abastecer 
o nosocômio por um longo 
período.

pregão presencial.
Para justificar o cer-

tame, a pasta argumentou 
que a grande demanda 
de uso deste produto no 
Hospital Regional é que 
levou a decisão de compra 
tão numerosa. 

foto: ilustrativaSoro fisiológico adquirido pela 
Secretaria de Saúde de Nova Andradina 

Total: 19 mil frascos  

Total de Solução Cloreto de Sódio 0,9% - SF

100 ml – marca JP.:10.000,00. 

Preço da Unidade: R$ 3,48. 

Total: R$ 34.800,00. 

Total Solução Cloreto de Sódio 0,9% - SF

500 ml: 9.500,000.

Preço por unidade de 500 ml: R$ 4,00.

Total: R$ 38.000,00.

Total da Compra R$ 72.800,00

Passados dez anos, obra já 
consumiu mais de R$ 3,6 milhões

Anaurelino Ramos NOVA ANDRADINA

Através de pro-
cesso licitatório 
realizado em 

agosto deste ano, a 
Prefeitura Munici-
pal de Nova Andra-
dina (MS) divulgou 
que a quarta etapa 
de obras do Centro 
de Convenções vai 
necessitar de mais um 
investimento, desta 
vez na ordem de R$ 
773.586,10.

Obras e serviços
Consta no projeto desta 

4ª etapa os seguintes itens 
a serem aplicados nas 
obras: serviços elétricos, 
iluminação, isolamento 
té r m i co,  i s o l a m e nto 
acústico e poltronas.

Estrutural Construtora 
venceu a licitação

A empresa que vence-
dora da licitação foi a Estru-

tural Construtora Ltda, que 
tocará a etapa da obra, que 
custará mais de R$ 770 mil. 

Em 2008, obra foi orçada 
em R$ 1,6 milhão

A obra do Centro de 
Eventos, única edificação 
da Praça dos Poderes 
ainda inacabada, já teria 
consumido a quantia de 
R$ 1.695.403,35. 

Ela foi lançada no ano 
de 2008, pelo prefeito a 
época, Roberto Hashioka 
(PSDB). Ele foi sucedido 
na administração pelo 
atual Prefeito Gilberto 
Garcia (PR), que prome-
teu terminar as obras em 
andamento.

O projeto contempla 
um hall de entrada, salão 
para múltiplo uso, dois 
auditórios, sanitários fem-
ininos e masculinos.

O salão, que terá 408,13 
metros quadrados poderá 
acomodar aproximada-
mente 300 pessoas, em 
eventos como exposições, 

Da redação seminários, jantares e 
reuniões.

Anexa será construída 
uma cozinha com área de 
45,94 metros quadrados. 
Um dos auditórios terá 
capacidade para 377 pes-
soas, com palco, camarins, 
sala de som e imagem. O 
outro terá capacidade para 
150 pessoas.

A segunda etapa da 
construção custou aos 
cofres públicos a quantia 
de R$ 498.689,39.

Segundo informações 
apuradas pelo Voz da 
Região, em 2015 Gilberto 
Garcia já teria investido R$ 
21.641,18 no calçamento 
do local.

A segunda etapa deste 
projeto pode ter ocorrido 
com o calçamento do 
Centro de Convenções. Ele 
foi feito no ano de 2011.

Na oportunidade, Gil-
berto Garcia disse que, 
depois do calçamento, a 
parte física do Centro de 
Convenções estaria prati-

camente concluída.
Em junho do ano de 

2015, Roberto Hashioka, 
que voltou ao cargo pela 
terceira vez, anunciou 
que a retomada das obras 
do Centro de Convenções 
seria a terceira etapa, que 
curstou  R$ 546.610,83.

Para tanto, o alcaide da 
época, por meio do dep-

utado Marçal Filho, viabi-
lizou a quantia de R$ 536,2 
mil, através de emenda 
parlamentar locada no 
Ministério do Turismo. 
Somada a uma quantia 
de R$ 10.300,00, recurso 
próprio do município.

Nessa etapa, constavam 
obras de serviços nos 
auditórios, piso, acústica, 

sonorização, iluminação e 
até mobília.

S o m a n d o  o s  R $ 
1.695.403,35, do lança-
mento da obra, com 
R$1.993.343,58, das 3 
etapas seguintes, che-
ga-se a um total de R$ 
3.688.746,93, gastos em 
dez anos, sem a conclusão 
do prédio.  

Quarta etapa de obra do Centro de Convenções vai custar quase R$ 800 mil
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Baixo índice de furtos faz com que  população 
tenha pouca preocupação com criminalidade

Da redação 

Dezenas de bicicletas são deixadas sem cadeado do lado de fora de escola, assim como em toda a cidade

O município de Taqua-
russu (MS), com uma 
população de cerca 

de 3,5 mil habitantes, tem 
pouca preocupação com 

criminalidade.
O índice de furto é 

muito baixo, como o Voz 
da Região pôde consta-
tar ao flagrar dezenas de 
bicicletas que são deixadas 
do lado de fora da Escola 
Estadual Dr. Martinho 
Marques, localizada na 
Avenida Getúlio Vargas.

Enquanto que em 
cidades maiores, como 
Nova Andradina (MS), 
ladrões invadem locais 
para furtar bicicletas 
mesmo trancadas, em 
Taquarussu as pessoas 
deixam as bikes encosta-
das sem cadeado, motoci-
cletas e carros sem travas e 

TAQUARUSSU

Anaurelino Ramos

Preocupação 
A região fecha o mês 

de setembro com uma 
preocupação no setor 

de carnes.

Os frigoríficos não 
estão conseguindo 

encontrar boi gordo 
para o abate. 

O grupo JBS de Nova 
Andradina vai con-

ceder férias coletivas 
por vinte dias aos seus 

funcionários.

A tendência é que o 
Natura Frig, também 
de Nova Andradina, 

suspenda o abate por 
alguns dias.

A situação começa a 
ficar preocupante para 
o setor. A pecuária vem 
perdendo espaço para 

a cana-de-açúcar. 

Sem contar com os 
fatores climáticos, 

como a seca. Ela afetou 
a região no final do 

verão de 2017. 

Caso essa tenência 
persista, postos de tra-
balho poderão fechar 

no ramo frigorífico da 
região.

Continua fechado 
É importante ressaltar 

que, apesar das promes-
sas, principalmente em 
palanques, o Frigorífico 
de Batayporã continua 

fechado.
 

Depois de um incêndio 
ocorrido em um com-
partimento, as coisas 

esfriaram. 
O compartimento já se 
encontra em fase final 

de reforma. Mas, ocorre 
que, o grupo Minerva 

optou por pagar o 
arrendamento da planta 

e deixar a empresa 
fechada.

Ninguém entende os 
motivos da medida 

adotada. Será que esta-
mos diante de um cartel 

da carne, que sufoca 
a economia de alguns 
municípios, como é o 

caso de Batayporã?

Facilidade 
Mudando um pouco 

de assunto, o vereador 
Cícero Leite, do PSDB, 
não teve dificuldade 

para vencer mais uma 
eleição para presidente 

da Câmara de Batay-
porã. 

Mesmo o placar termi-
nando em 5 a 4, o edil 

tinha certeza que vence-
ria, e não articulou com 
os outros quatro com-

panheiros de casa.

Sem retaliação
Depois da eleição, 

os vereadores Cabo 
Máximo e Germino, que 
votaram contra a chapa 
vencedora, pediram ao 
presidente Cícero Leite 
que não haja retaliação 
por conta da votação.

Já em Nova Andradina
Reza a lenda que, nos 

próximos dias, começam 

as articulações para 
escolher o próximo 

presidente da Câmara 
Municipal.

 
Hoje, a casa é presidida 

pelo vereador Mário 
Ferreira de Oliveira, O 
Marião da Saúde, do 
Partido da República.

 
Alguns nomes já 

começaram a surgir nos 
bastidores, mas, por 

enquanto, as tratativas 
não saíram das quatro 

paredes da casa. 

Novidade em Taqua-
russu

Falando em sucessão, 
Taquarussu pode ter 
novidade na eleição 

que vai suceder o atual 
Prefeito Roberto Nem, 

NOVA ANDRADINA

Nova Andradina é a segunda força do Estado  no futebol sub-17  

Clube Esportivo Nova 
Andradina é a segunda 
força estadual no Sub-17 

Da redação 

O C E N A  ( C l u b e 
Esportivo Nova 
Andradina) fez 

bonito no futebol neste 
mês de setembro, ao 
conquistar o vice-campe-
onato Estadual na cate-
goria sub-17. 

D i s p u t a n d o  c o m 
equipes já consagradas 
nesta categoria e com 
maior aporte financeiro, 
o Cena fez duas partidas 
memoráveis, até se firmar 
como a segunda força do 
estado na categoria.

A grande final acon-

teceu em Nova Andra-
dina, no estado Luiz 
Soares Andrade, o 
“Andradão”, com o jogo 
ficando no empate de 
1 a 1 diante do Seduc, 
da cidade de Anastácio 
(MS), time experiente 
na competição.

O tricolor do Vale 
saiu na frente, com 
gol do meia Sanabre, 
mas acabou sofrendo 
o empate aos 37 do 
segundo tempo. O resul-
tado deu o vice-campe-
onato estadual ao time 
nova-andradinense.

até mesmo capacetes são 
deixados nas motos em 
frente as casas e comércio .

O fato chama a atenção, 
no momento em que, 
atualmente, uma das 
maiores preocupações dos 
brasileiros é com a crimina-
lidade e com a segurança 
pública como um todo. 

do PSDB.

O atual prefeito está 
no seu segundo man-

dato. E, por conta disso, 
não pode mais dispu-
tar outro pleito. Mas a 

coluna levantou que vai 
ter novidades no pleito.

Tem gente sendo prepa-
rada para entrar na dis-
puta. O foquinha ficou 
sabendo que o grupo 

atual pretende dar 
continuidade à adminis-
tração de Roberto Nem. 

E, por isso, podemos 
ter novamente um 

duelo entre o Grupo de 
Roberto Nem contra 

Torcida nova-andradinense deu show durante os jogos 

Anaurelino Ramos

Enquanto isso, por outro lado, funcionários da 
APAE de Batayporã vão à Câmara reclamar do 
atraso de salários: uma imagem triste neste 
mês de setembro.

João do Bruno e cor-
religionários. 

Roberto Nem já 
ganhou duas vezes. Na 
última, impôs derrota 

ao próprio João do 
Bruno.

Correligionários do 
prefeito contaram ao 

Foca que estão prepa-
rando impor mais 

uma derrota ao grupo 
adversário.

ANAURELINO 
RAMOS

O
FOCA 

Anaurelino Ramos

Alunos da Escola Raio de Sol, da APAE de 
Nova Andradina (MS), interagem com a 
equipe do Cena e entram em campo no jogo 
da final do Campeonato ESTADUAL SUL-17. 


